
 

    

 

 

 

 

 

 

発行責任者  前橋箱田校責任者 木下 陽介 

箱田校専任講師 樋口 一斗・井上那津弥 

うすい学園箱田校では、たくさんの小学校、中学校から生徒が通ってくれていますが、生徒同士がとても仲が

よく、楽しく通塾してくれています。しかし授業が始まると緊張感をもって黙々と勉強を進めていく生徒が多く

なります。前橋箱田校通信では、普段の生徒の様子や箱田校が目指す教室作り、箱田校の取り組みなど様々な内

容を生徒、保護者様にご提供していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２２年 新学期 

箱田校専任スタッフ紹介！ TOPICS 1 

  

  

新スタッフ！ 井上那津弥  

群馬県高崎市出身 実家が焼まんじゅう屋です！ 

【担当講座】中学部国語担当 小学部国語 PISA 読解力講座 サイエンスランド 

【実は…】うすい学園の元生徒（小中集団・ウィル・東進）で、中央中等出身です。 

 

木下陽介 

福岡・パース（オーストラリア）・ 

東京・京都・大阪・群馬 辺り 

【担当講座】 

中学部英語担当 TW 英語 

中等入試特講 PISA 読解力講座  

【趣味・特技・資格】 

趣味は英検 1 級・TOEIC 満点、英語検定の面白さを

お教えします。 

【講師から一言！】 

「英語ができれば、みんなの世界が拡がる」、「受験勉

強が君たちの可能性を拡げる」、そういう気持ちで皆

さんをサポートします！一緒に群馬から世界へ羽ば

たいていきましょう！！ 

樋口一斗 

群馬県出身 

前橋生まれ前橋育ち前橋在住 

【担当講座】 

中学部数学担当 

中等入試特講 PISA 読解力講座 小学部算数 

【趣味・特技・資格】 

小学校・中学校（社会）と高校（公民）の教員免許を

持っています。 

【講師から一言！】 

箱田校に着任して５年目となります。うすい学園の講

師で箱田校に４年以上在籍した講師は誰もいないの

で、箱田校については誰よりも詳しいです。この箱田

校から、目標や夢に向かって頑張っていきましょう！ 

 

 

講師から一言！ 

このたび前橋箱田校専任講師になりました、国語担当の井上です。自分自身がうすいで「勉強が楽しい！」

と思えるようになりました。生徒にもそう思ってもらえるよう頑張ります！よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

中央中等…14 名合格！ 

公立高校前期入試…1５名合格！ 

          

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOPICS ２ 入試結果速報！ 

箱田中→高経附高校前期合格 原桃音さん 
小 4 でうすいに通い始めてから努力することの大変さ、仲間がいることの心

強さ、成績が上がっていくことの嬉しさを感じるようになりました。 

三者面談で数学が苦手だということ相談すると、毎週金曜日に補習、数学だけ

個別指導で受けるなどの提案をしてくださいました。苦手を克服できる環境が

とても充実しています。 

日々の授業に加え合宿や講習、テスト対策や補習などのおかげで偏差値 60 以上

をほとんどキープすることができました。うすいに通うことを決めて本当に良

かったです。 

中尾中→高崎高校前期合格 戸塚健佑さん 

 私は中１からうすい学園に通い始めて、初めの頃の月例テストではあまり良い成績を修めることができ

ませんでした。ですが、頼もしい仲間と勉強していくうちにみるみる成績が上がっていきました。後期

模試でも良い結果を残せたので、正直「これなら高高余裕だろ。」と慢心していました。しかし、前期試

験一か月前の農大二高の試験で得意の数学でつまずき、上から二番目の「特典“なし”」合格でした。い

つも競い合っている友達はみんな「特典あり合格」だったので、劣等感に苛まれて絶望しました。でも、

そこで諦めず勉強し続けたことが、合格に繋がったと思います。とどのつまりうすいサイコー！！！ 

中川小→中央中等合格 萩原琴羽さん 

私は長期休みになると勉強に手がつかなかったり、勉強を始めても飽きて他

すぐ読書してしまったり、ということが多々あったのですが、Gメッセ合宿では

適性検査Ⅰ・Ⅱ、面接対策と、行う範囲が幅広く、飽きることなく最後まで集

中して取り組むことができました。その集中力は合宿を終えてからも続きまし

た。私は、夏期・冬期 G メッセ合宿が成績面や精神面を成長させていく上でと

ても役立ったと思います。 

 

中川小→中央中等合格 中野心晴さん 

後期実戦テキストでは毎月テスト形式で 45分間を計って問題を解くため、実

際の試験でも時間に余裕をもって取り組むことができました。面接は、授業や

冬期講習、模試などでたくさん練習したおかげで、本番緊張せずに面接を行う

ことができました。Gメッセの合宿では、普段会わない他の校舎のライバルたち

に会って、モチベーションがとても上がりました。また、リクエストゼミで苦

手なところの演習ができて良かったです。私は中央中等を受験して、成績面も

精神面もとても強くなったと思います。受験生の皆さん、頑張ってください！ 

 


